

Mobile World Capital Barcelona cierra la convocatoria de los primeros MWC Capital Awards con 157 candidaturas

- Los premios, organizados en colaboración con B Lab Spain y GSMA Foundry, reconocen proyectos tecnológicos con visión sostenible.
- Un jurado internacional de expertos en sostenibilidad e innovación tecnológica seleccionará a los 6 ganadores de los premios, que tendrán la oportunidad de presentar sus proyectos en el MWC26 Barcelona y llevar a cabo un proyecto piloto en la ciudad.
- Los premios reciben una destacada participación global, con un 38% de candidaturas internacionales.



Barcelona, 20 de marzo de 2025 – Mobile World Capital Barcelona (MWC Capital) ha cerrado la convocatoria de los primeros ‘MWC Capital Awards: Tecnologías para un Futuro Sostenible’ con un total de 157 candidaturas recibidas, un 38% de las cuales provienen de iniciativas internacionales. Los premios, organizados en colaboración con B Lab Spain y GSMA Foundry para reconocer proyectos tecnológicos con visión sostenible, alcanzan así el objetivo de implicar a emprendedores y organizaciones de todo en el mundo en la transición digital responsable.

Las candidaturas presentadas provienen de 34 países y a nivel de categorías provienen de diversos ámbitos, con un 54% de propuestas en la categoría de startups; un 17 % en la de organizaciones sin ánimo de lucro; un 8 % de academias y centros de investigación; un 10% de instituciones públicas y un 11% de empresas. Esta diversidad refleja la amplitud del ecosistema global movilizado para afrontar los retos de sostenibilidad mediante la innovación digital.

Esta primera edición de los MWCapital Awards reconoce los proyectos más innovadores que utilizan la tecnología para impulsar una transición hacia un futuro más sostenible e inclusivo, alineándose así con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de las Naciones Unidas y la generación de impacto positivo en la sociedad y el planeta. Los premios no sólo buscan premiar la creatividad y la innovación, sino también su propósito e impacto real en la sociedad, contribuyendo a una transformación digital responsable.

Proyección en el MWC26 y piloto en Barcelona

Los 15 proyectos finalistas serán evaluados por un jurado compuesto por expertos nacionales e internacionales reconocidos en los ámbitos de la sostenibilidad, la innovación tecnológica y el desarrollo social. Este comité, formado por destacadas personalidades del sector tecnológico y de la sostenibilidad, evaluará los 15 finalistas y seleccionará los 6 ganadores (uno por categoría). Además, los 15 finalistas recibirán un acompañamiento y mentoría a cargo de B Lab Spain centrado en la mejora de su triple impacto (económico, social y ambiental) y basado en los altos estándares del movimiento B Corp.

Las 6 iniciativas reconocidas tendrán la oportunidad de presentar sus proyectos durante el MWC26 Barcelona, ampliando así su proyección en el sector tecnológico y las oportunidades de colaboración y financiación. Además, la propuesta con el mayor potencial de impacto en Barcelona recibirá hasta 50.000 € para pilotar e implementar el proyecto en la ciudad.

Ceremonia de entrega de premios

La ceremonia de entrega de los MWCapital Awards tendrá lugar el próximo 12 de junio de 2025 en Barcelona. En esta ceremonia se darán a conocer los 6 proyectos ganadores, destacados por su grado de innovación y su capacidad de impulsar un cambio positivo en la sociedad mediante las tecnologías.

MWCapital Barcelona organiza la primera edición de los MWCapital Awards, en colaboración con B Lab Spain y GSMA, reflejando así su visión de impulsar una transición digital responsable y sostenible, donde la tecnología se posiciona como un instrumento clave para resolver los grandes retos sociales y ambientales globales. Esta edición de los premios es una oportunidad para destacar los proyectos tecnológicos más innovadores que no solo buscan la excelencia técnica, sino que también quieren inspirar una nueva generación de emprendedores e innovadores que utilicen la tecnología para mejorar la vida de las personas y del planeta.

Sobre Mobile World Capital Barcelona

Mobile World Capital Barcelona es una fundación público-privada que impulsa el desarrollo digital de la sociedad para construir un futuro más inclusivo, equitativo y sostenible mediante el uso humanista de la tecnología. MWCcapital contribuye a posicionar Barcelona como referente global en el ámbito digital y a consolidar el legado de MWC a lo largo del año impulsando iniciativas en el ámbito de la transferencia de tecnología, el fomento del talento digital y el desarrollo de proyectos tecnológicos innovadores con impacto social. MWCcapital acoge el MWC en Barcelona, es la fundadora de 4YFN y conecta la comunidad internacional de desarrolladores con el proyecto Talent Arena.

Para más información:

Víctor Solvas · vsolvas@mobileworldcapital.com · +34 663 201 406

Emily Henley · ehenley@mobileworldcapital.com · +34 673 004 102

Estela López · e.lopez@romanrm.com · +34 654 741 683

Álex Palau – a.palaul@romanrm.com · +34 651 579 415